

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Propriété Foncière, Assurance

Publié par ALFRED et HENRI LIONAIS, éditeurs-propriétaires, au No 25 rue Saint-Gabriel, Montréal, Téléphone Bell Main 2547, Boîte de Poste 917. Abonnements: Montréal et Baillève, \$2.00; Canada et États-Unis, \$1.50; France et Union Postale, 15 francs. L'abonnement est considéré comme renouvelé, à moins d'avis contraire au moins 15 jours avant l'expiration, et ne cessera que sur un avis par écrit, adressé au bureau même du journal. Il n'est pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arrérages et l'année en cours ne sont pas payés. Adresser toutes communications simplement comme suit: LE PRIX COURANT, MONTREAL, Can.

* VOL. XXVI

VENDREDI, 20 OCTOBRE 1899

No 3

COMMERCE, INDUSTRIE ET FINANCE

L'Association des Epiciers en confiant la présidence à M. Vital Raby a ainsi reconnu le zèle dont il a toujours fait preuve lorsque les intérêts de la grande corporation des épiciers étaient en jeu — car, en somme, l'association des Epiciers n'a jamais fait que travailler pour le bien de tous les épiciers membres ou non de l'Association.

Aussi avons-nous lieu d'être surpris et peiné de voir qu'un plus grand nombre d'épiciers ne figure pas sur les registres de l'association. Ce n'est pas d'aujourd'hui que le dicton: *L'union fait la force* a prouvé son incontestable efficacité dans les affaires de ce bas monde.

Les officiers sortant de charge, le Président en tête, rendons leur cette justice, ont fait de grands efforts, pendant l'année écoulée, pour augmenter le nombre des adhérents de l'Association; ils ont réussi en partie; leurs successeurs ont encore une belle tâche à accomplir. Nous retrouvons d'ailleurs au nombre des officiers pour l'année courante des noms bien familiers aux lecteurs du PRIX COURANT: M. l'échevin Turner 1er vice-prés.; M. J. P. Dixon, 2me vice-président; M. John Scanlan, secrétaire honoraire; M. N. Lapointe, trésorier; MM. Joseph Pépin, H. Poirier, de Repentigny,

O'Brien, W. Farrell, A. D. Fraser et N. Chartrand, directeurs.

Nous avons tout lieu de croire qu'avec un bureau aussi fortement constitué, l'association va accomplir de grandes choses et, qu'au moment des élections, elle fera sentir son influence municipale, provinciale ou fédérale; d'ici là elle aura eu le temps d'augmenter ses cadres.

Son nouveau secrétaire—un charmant garçon—très actif et très intelligent, promet des'acquitter avec zèle des fonctions, qui lui ont été confiées à l'unanimité des membres présents, à la dernière assemblée. Il s'est engagé—en tant que la chose pouvait dépendre de lui—à doubler le nombre des membres de l'association. Nous sommes heureux de le voir en si bonnes dispositions et de l'en féliciter: M. C. J. Dixon le nouveau secrétaire est le frère de M. J. P. Dixon, ex-trésorier de l'Association des Epiciers. Il n'aura qu'à suivre l'exemple donné par son aîné pour faire à l'association un bon et fructueux travail.

Nous nous ferons un devoir et un plaisir de seconder les efforts des nouveaux officiers auxquels nous souhaitons une cordiale bienvenue.

.

○ L'utilisation des ordures ménagères: On va probablement installer à Paris et dans les principales villes de France, de véritables usines des-